

Kinderhorizonte e.V.

- Hilfe, wo sie gebraucht wird

2005 Entdeckung des Kinderhilfsprojekts „Grupo de Amigos da Criança“ (GAC) in Belo Horizonte und der spontane Entschluss, helfen zu wollen. In einem Brasilien-Forum im Internet wird das Projekt vorgestellt und engagierte Mitstreiter gesucht. Erste Patenschaften werden vermittelt und erste Spenden gehen ein.

2006 Im Februar treffen sich einige Mitstreiter zum ersten Mal persönlich, um die dauerhafte Unterstützung von GAC und die Vorgehensweise zu planen.

01.07.2006: Kinderhorizonte wird gegründet
20.09.2006: Anerkennung der Gemeinnützigkeit
06.12.2006: Eintragung in das Vereinsregister

Eine eigene Homepage und das Kinderhorizonte-Forum werden ins Leben gerufen.

2007 Das Engagement zahlt sich aus. Von 24 Patenschaften im Jahr 2005 steigt die Anzahl im Jahr 2007 auf 130.

2008 Regelmäßige Workshops + Projekte bereichern den Alltag bei GAC. Der zum Großteil mit KH-Mitteln gebaute Pool wird eingeweiht und ermöglicht nun auch Schwimmunterricht.

Dank zusätzlicher Spenden kann das Kinderhilfsprojekt weiter Funkeln in die Augen der Kinder bei GAC zaubern!

Auch Sie können helfen ...

... mit einer einmaligen Spende, monatlichen Spenden oder der Übernahme einer Patenschaft für ein oder mehrere Kinder.

Patenschaften: 15,- Euro / Monat

Auf Wunsch versenden wir im Januar eines jeden Jahres Spendenquittungen jeweils für das vorangegangene Kalenderjahr.

Spendenkonto: Kinderhorizonte e.V.
Wiesbadener Volksbank eG
Konto 00 300 25 709, BLZ 510 900 00

Kinderhorizonte e.V.

Anschrift c/o Monika Trog
Mombacher Str. 7, 65203 Wiesbaden

Eintragung Amtsgericht Frankfurt am Main,
Az: VR 40 250 71816-XII/2b

Steuer Finanzamt Wiesbaden I,
St-Nr. 40 250 7181 6 - XII/2b

Ansprechpartner

Monika Trog (Deutschland)
Telefon 0049 172 5850873
Email gac-deutschland@kinderhorizonte.org

Matthias Bergmann (Brasilien)
Telefon 0055 31 3227 5650
Email gac-brasilien@kinderhorizonte.org

Weitere Ansprechpartner finden Sie auf unserer Homepage unter www.kinderhorizonte.org.

... für ein Funkeln in Kinderaugen.



Kinderhorizonte e.V.



Wer wir sind ...

Kinderhorizonte e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, Hilfsprojekte in Brasilien - in erster Linie das Kinderhilfsprojekt „Grupo de Amigos da Criança“ (GAC) in Belo Horizonte - nach Kräften zu unterstützen und zu fördern.

GAC ist eine eingetragene, private Institution zur Betreuung hilfsbedürftiger Kinder in der Favela „Aglomerado Sta. Lucia“ (im Volksmund „Morro do Papagaio“ genannt). GAC unterhält zwei Tagesstätten, in denen die Kinder regelmäßige Mahlzeiten erhalten, spielen und lernen können und in ihrer Entwicklung gefördert werden. Derzeit werden ca. 200 Kinder im Alter von 2 bis 14 Jahren ganz- bzw. halbtags betreut. Die Stadt Belo Horizonte bezuschusst das Projekt, die restlichen Kosten müssen durch die Familien der Kinder aufgebracht werden, was durch Arbeitslosigkeit und große Armut häufig nicht möglich ist.

Kinderhorizonte e.V. unterstützt GAC durch die zweckgebundene Weitergabe sämtlicher Spendengelder und Sachgüter wie Kleidung, Spielzeug und Schulbedarf. Die sachgemäße Verwendung der Gelder vor Ort wird regelmäßig überprüft.

Alle Mitglieder des Vereins arbeiten ausschließlich ehrenamtlich und tragen ihre Kosten (z.B. für Werbematerial, Porto u.ä.) selbst.

! Alle Spenden fließen zu 100 % dem Kinderhilfsprojekt zu!

Was wir wollen ...

Mit unserem Engagement wollen wir den kontinuierlichen Betrieb der GAC-Tagesstätten sicherstellen. Neben regelmäßiger Ernährung und Gesundheitsvorsorge möchten wir den Kindern vor allem eine gute Ausbildung und den Glauben an die eigenen Fähigkeiten geben.

Die tägliche Konfrontation mit Kriminalität, Drogenabhängigkeit und Prostitution härtet die Menschen in der Favela ab. Viele Kinder erleben bei GAC zum ersten Mal das Gefühl der Geborgenheit und was es heißt, satt zu sein!

In verschiedenen Workshops erlernen die Kinder grundlegende Fähigkeiten, die sie in ihrem späteren Ausbildungs- und Berufsleben anwenden und vertiefen können.

Unser langfristiges Ziel ist es, eine Berufsschule zu gründen und vollständige Ausbildungen anzubieten. Die Jugendlichen sollen in die Lage versetzt werden, ihren Lebensunterhalt durch ehrliche Arbeit zu verdienen.

Eine Investition in die Zukunft!

Wie wir arbeiten ...

Wir vermitteln Patenschaften, stellen den Kontakt zwischen Paten und Kindern her, übersetzen Briefe von und nach Brasilien, informieren die Paten über ihr Patenkind, seine familiäre Situation, die schulischen Leistungen etc.

Mit einem regelmäßigen Newsletter halten wir Paten und Spender über das allgemeine Geschehen bei GAC auf dem Laufenden, berichten über Workshops, Neuerungen und Projekte.

Der Informationsaustausch erfolgt in der Regel via Email; das ist preiswert und schnell und hilft uns, unnötige Portokosten zu vermeiden.

Über unsere dreisprachige Homepage erreichen wir ein breites Publikum. Hier finden Sie alle Informationen zu den GAC-Tagessstätten und Kinderhorizonte e.V.

www.kinderhorizonte.org

Ein Forum steht allen Paten, Spendern und Vereinsmitgliedern als Kommunikationsplattform zur Verfügung

[.http://forum.kinderhorizonte.org](http://forum.kinderhorizonte.org)

TRANSPARENZ wird groß geschrieben!

Ein monatlich aktualisiertes Spendenbarometer auf der Homepage informiert über alle Ein- und Ausgänge auf dem Vereinskonto.



www.kinderhorizonte.org